

Soweto

- Soweto (=SOuth WEstern TOwnship) wurde als Minenarbeiterdorf gegründet. (hiess noch nicht Soweto, und war noch keine Township)
- 1918 wurde es offiziell eine Township.
- Am anfang war es noch eine Art Lager für die (schwarzen) Arbeiter, es kamen immer mehr Familien, um dort zu wohnen und es entwickelte sich zu einer Stadt mit Geschäften usw.
- Die Regierung hat von Zeit zu Zeit einfach Soweto gestürmt, und mehr oder weniger alles dem Boden gleichgemacht.
- Soweto hat viele Aufstände gegen die Regierung gezeugt.
- Heute hat Soweto zwar noch probleme, doch hat bereits enormer Fortschritt stattgefunden.

Soweto

- Soweto (=SOuth WEstern TOwnship) was founded as a mining village.
- In 1918 Soweto was officially made a township.
- In the beginning it was a kind of makeshift housing for the black people working in white communities, over time more and more families moved there, so it quickly developed to a large city with shops etc.
- The government periodically stormed the city and destroyed all of the houses within its boundaries.
- Soweto produced several uprisings against the apartheid government.
- Though Soweto still has countless problems, immense progress has been made.

Hope you all understand it!!
peace, love, and afro grease
-Louis